



Con base en el reporte preliminar que realizó la Organización de Estados Americanos (OEA), la bancada del PRI en la Comisión Permanente del Senado de la República hizo el llamado al INE y al Tribunal Electoral para que declaren "la invalidez" de la elección judicial.

En su exposición de motivos, el tricolor acusó que el ejercicio del pasado 1 de junio estuvo plagado de irregularidades que atentan contra los principios fundamentales de la democracia y la independencia judicial que están en la Constitución: "incluso en esa pobre constitución (sic) que ustedes se han encargado de destruir parte por parte", señalando que hubo un "acarreo" de personas a las urnas.

Asimismo, el PRI respalda como "un hecho" el documento de la OEA declaró que la elección judicial puso en un escenario de "fragilidad institucional" y "cuestionamiento internacional" a México.

De lo anterior se desprende el Punto de Acuerdo por el que "el Senado de la República exhorta respetuosamente al Instituto Nacional Electoral, así como la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, a declarar la invalidez de los pasados procesos electorales del 1 de junio de 2025".

Respalda PRI a la OEA; pide invalidar elección



PROCESO. El tricolor anunció que interpondrá las denuncias correspondientes ante su acusación por presuntas irregularidades durante la jornada electoral.

Pese a lo anterior, el documento está dirigido al Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Hace una semana, el dirigente del tricolor, Alejandro *Alito* Moreno, anunció que se presentarían las denuncias correspondientes ante los hechos ocurridos durante la jornada electoral del 1 de junio, pero el documento no cita algún documento oficial al respecto.

"Vamos a presentar como ciudadanos las denuncias claras, con los argumentos, para solicitar que se anule esa elección judicial. Y lo vamos a hacer aquí y en todas las instancias para que verdaderamente ese atropello no sólo democrático, esa farsa que se dio no se consume porque termina de capturar los poderes del país iremos rumbo a un gobierno autoritario, a una dictadura, y a estos de Morena no les importa", acusó *Alito*. /LUIS VALDÉS